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令和 4 年 6 月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 4年 6月 24 日 9 時 00 開会 9 時 30 分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  門脇 茂利  ○山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

谷 めぐみ  学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9 時 00 分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（議案について） 

※議案書に沿って説明 

・議案第 10 号 安芸市学童保育所条例の一部を改正する条例について 

○楠瀬係長  井ノ口学童保育所の移転に伴う条例改正。2学期中に開所予定。 

 

（議案に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 10 号 安芸市学童保育所条例の一部を改正する条例について 

○小松委員  学童の一覧に川北小学校の分が無いのはなぜか。また、長期の休み

の対応はどのようになっているか。 
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○藤田課長  川北小学校の学童は民設民営のため条例には載っていない。長期の

休みは校区外の児童も受け入れできるようにしている。 

 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（6月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課の報告。5 日は安芸市教育の日としては中止したが、

各学校、通常の参観日として実施した。14 日、第 1 回学力向上連絡協議会にて、研

究主任の役割について演習を行った。20 日、夢・志を育む学級運営のための実践研

究事業で、土居小学校の校内研修を実施した。21 日、22 日、算数・数学スーパーバ

イザー派遣事業で、安芸中学校、穴内小学校、安芸第一小学校の研究授業と研究協議

を行った。 

 

○秋山参事  統合中学校について報告。校舎棟、屋内運動場棟など新築工事の入

札を 7 月 5 日に行う。業者が決まれば仮契約をし、7 月 22 日の臨時議会で議決を得

てから本契約となる。5日、22 日、23 日と、LGBTQ の出前授業を各校で行ない、性の

多様性について学んだ。18 日、19 日は、トレーナーを招き、安芸中学校と清水ケ丘

中学校の部活動合同練習をし、14 名の参加があった。22 日には、安芸中学校と清水

ケ丘中学校の合同職員会を行った。 

 

○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。1日、安芸市社会教育委員会で、令和 3

年度事業報告と令和 4 年度事業計画、意見交換を行った。15 日、図書館では、安芸

中学校 3 年生 2 名を職場体験学習で受け入れた。26 日は安芸市公民館交歓卓球大会

を開催し、例年の 3分の 2程度の 12 チーム、42 名の参加があった。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。23 日、安芸総合防災拠点開設・運営訓練が

市営球場で行われた。24 日、ニュースポーツ実技講習（モルック）にスポーツ推進

委員が参加した。 

 

○藤田課長  文化財係の報告。10 日、第 40 回安芸全国書展開幕。8 月 7 日まで。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。通常教室の開催。3日、安芸市市民館運営審議会

に 12 名参加。24 日、四国ブロック女性研修に職員 2 名が参加。29 日、ハローワー

クとの合同研修会に職員 1名が参加。 

 

○田中係長  人権学習係の報告。30 日、安芸市人権教育研究協議会総会開催。令

和 3年度の活動報告、令和 4年度の活動計画を協議した。 

女性の家の報告。10 日、市連合婦人会定例会。21 日、28 日、エコクラフト教室開
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催。 

少年育成センターの報告。7日、23 日定期補導。不審者情報 2件。井ノ口小学校、

穴内小学校の通学路で猿の目撃情報があり、学校と警察で情報共有した。 

 

○吉岡所長  教育研究所の報告。3日、17 日、新任・臨時的任用職員のフィールド

ワーク研修を実施し、市内の各施設を見学した。10 日は、第 1 回支援センター運営

委員会で今後の計画を話し合った。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○森尾委員  合同職員会ではどのようなことが話し合われたのか。 

 

○秋山参事  生徒間交流、部活動交流、備品の購入や移設の精査について学校教

育課からのお願いをした。今後、それぞれの学校の授業スタイルのすり合わせ等を

していくことを確認した。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○山本課長補佐  8 月 12 日の全国書展表彰式については、教育委員より授与をお

願いしたい。 

 

○谷主幹  8 月 25 日に新しい ALT が赴任する予定。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

○秋山参事  6 月議会における一般質問に対する答弁要旨報告。（学校教育課分） 

 

○藤田課長  6 月議会における一般質問に対する答弁要旨報告。（生涯学習課分） 

 

 

 

 

 

以上 

 

閉会 9 時 30 分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


